



OB Andreas Feller; Melanie Hipke, Ordnungsamt; SBI Klaus Brunner; SBM Roland Krettner (v. l. n. r.)

FOTO: GEORG TROPPER

RETTUNGSKRÄFTE

Wieder Wahl bei der Feuerwehr

SCHWANDORF. In der Oberpfalzhalle wählten die Aktiven der Feuerwehr Schwandorf am Mittwoch einen neuen Stellvertretenden Kommandanten. Krankheitsbedingt war es dem erst vor etwa vier Wochen gewählten Stellvertreter Christian Schwendner nicht mehr möglich, diese Funktion weiter

auszuüben. Unter der Leitung von Oberbürgermeister Andreas Feller fiel die Wahl der FFW-Aktiven auf den 47-jährigen Roland Krettner. Dieser ist bereits seit Jahrzehnten in der Feuerwehr engagiert und als Bediensteter des städtischen Bauhofs beschäftigt.